

AW: Schreiben an den Bürgermeister der Hansestadt Lübeck Rundfunk – Haftbefehl

XXX XXXX

15.5.2018 09:26

An Christof Sziegoleit

Sehr geehrter Herr Sziegoleit,

vielen Dank für Ihre E-Mail vom 09.05.2018.

Nach Rücksprache mit dem Bereich Buchhaltung und Finanzen teile ich Ihnen Folgendes mit:

Der Haftbefehl wurde nicht vollzogen, sondern am 08.05.2018, und somit einen Tag vor der geplanten Vollziehung, beim zuständigen Gerichtsvollzieher zurückgerufen. Grund für diesen Rückruf war ein Anruf durch den Gläubiger (NDR, XXX XXXX) beim SGL YYY YYYY in der Vollstreckungsbehörde. Infolgedessen wurde auch der gesamte Fall durch die Vollstreckungsbehörde an den NDR zurückgegeben, damit der NDR nun in eigener Zuständigkeit über das weitere Vorgehen entscheiden kann.

Wie bereits eingangs erwähnt wurde der Fall an den Gläubiger komplett zurückgegeben und liegt somit nicht mehr im Zuständigkeitsbereich der Vollstreckungsbehörde der Hansestadt Lübeck.

Sehr geehrter Herr Sziegoleit, ich hoffe Ihnen ausreichend geantwortet zu haben und verbleibe mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

XXXXXXXXXX

Der Bürgermeister der Hansestadt Lübeck
1.101 Bürgermeisterkanzlei
Rathaus
23539 Lübeck